

Hallische Zeitung

vorm. im G. Schwesfche'schen Verlage. (Hallischer Courier.)

Nummer 183.

Halle, Montag 8. August 1892.

184. Jahrgang.

Bestellungen

auf die Hallische Zeitung

für die Monate August und September werden für Halle und Giebichenstein von der Expedition...

Politische und vermischte Nachrichten.

Der Kaiser erweist sich, trotz der außerordentlichen Anforderungen der letztergehenden Tage, anbauend des allerhöchsten Wohlwollens...

Das Besuchen der Kaiserin ist, wie wir erfahren, ununterbrochen das allerwichtigste. Auch während der letztergehenden Tage hatte sie täglich Spazierfahrten in die nächste Umgebung von Potsdam...

Das W. T. B. bringt folgende bemerkenswerte Notiz, welche seltener Meldungen über dieses sensationelle Thema ergiebt...

Die Vorbereitungen des diesjährigen Congresses der Sozialdemokratischen Partei sollen in den nächsten Tagen in Angriff genommen werden...

Die Vorbereitungen für die Auffstellung der einzelnen Positionen des veränderten Etats 1893/94 werden jetzt schon an den verschiedenen städtischen Behörden...

Die Verhandlungen für die Auffstellung der einzelnen Positionen des veränderten Etats 1893/94 werden jetzt schon an den verschiedenen städtischen Behörden...

Das in einigen Zeitungen über den Reichstagsprojekte (Veränderungen der Frau-, Brautwein-, Tabak-, besetzung und dergl.) anfänglich der in Rede stehenden Militärvorlage berichtet wird...

Brigade Alexander von Preussen ist nach Potsdam seiner zur- und Wiederanstellung der Militärvorlage...

Brigade Georg von Preussen wird in den nächsten Tagen, wie wir uns zuversichtlich erwarten, auch in diesen Tagen wieder zu hause in Potsdam...

Der kaiserliche Hof wird in den nächsten Tagen, wie wir uns zuversichtlich erwarten, auch in diesen Tagen wieder zu hause in Potsdam...

Die Vorbereitungen für die Auffstellung der einzelnen Positionen des veränderten Etats 1893/94 werden jetzt schon an den verschiedenen städtischen Behörden...

Die Vorbereitungen für die Auffstellung der einzelnen Positionen des veränderten Etats 1893/94 werden jetzt schon an den verschiedenen städtischen Behörden...

gleichenbeizits Hannover, alle in benannten Bundesstaaten, wo die Industrie nicht in so starkem Maße wie in anderen Staaten entwickelt ist...

Fürst Bismarck in Berlin.

Nachdem bereits für Donnerstag und dann für Freitag die Abreise des Fürsten von Schwetzingen angefangen war, verließ der Fürst...

Die Vorbereitungen für die Auffstellung der einzelnen Positionen des veränderten Etats 1893/94 werden jetzt schon an den verschiedenen städtischen Behörden...

Die Vorbereitungen für die Auffstellung der einzelnen Positionen des veränderten Etats 1893/94 werden jetzt schon an den verschiedenen städtischen Behörden...

Russischer Antericht.

Von J. Wode.

Hierzu eigentlich waren es ihre Füße, oder noch eigentlich ihre Stiefel, in die ich mich verliebt habe. Allerdings waren die Füßchen, die in besagten Stiefeln steckten, sehr klein und wohlgeformt...

Ein kleiner Vorkommnis, monologisierte ich, dem würde die Mum Geld geben, sehr unvernünftig — aber die junge Dame (seit ich sah, daß sie noch jung war) hatte in eine Tüte gegriffen, einen großen, rotblühenden Apfel herausgeholt...

habe, nahm ich meinen Weg nach meinem Jungesellenheim wieder auf; ich kann nicht behaupten, daß es mir an diesem Tage reizvoller als gewöhnlich erdienen wäre, auch nicht, daß meine zureichende Wirthin in ihren schürrenden Pantoffeln durch einen unwillkürlich sich aufdringenden Vergleich gewonnen hätte...

Seit der Zeit sah ich Pomona einige Wochen lang regelmäßig am Mittwoch und Sonnabend, ohne daß ich Wuth oder Lust gehabt hätte, mich mit auch mehrerlei ihr bemerkbar zu machen...

nicht ein äußeres Anlaß als treibender Sporn das langsame Tempo meiner Empfindungen beschleunigt hätte. Sie hatte sich einmal bedeutend veripäpelt und kam nun etwas schneller als gewöhnlich die Straße daher...

Seit der Zeit sah ich Pomona einige Wochen lang regelmäßig am Mittwoch und Sonnabend, ohne daß ich Wuth oder Lust gehabt hätte, mich mit auch mehrerlei ihr bemerkbar zu machen. Was für, ob aus dieser treuen „Erfolglosigkeit“ jemals ein Käretreten amworden wäre, wenn nicht ein äußeres Anlaß als treibender Sporn das langsame Tempo meiner Empfindungen beschleunigt hätte...





